

DEPORTES

El festival atlético de mañana en Berazubi

Mañana jueves, a las cuatro y media de la tarde, tendrán lugar en Berazubi las pruebas definitivas de selección, para designar los atletas que han de representar á España en París.

Hoy llegarán los vizcaínos que han de tomar parte en el festival y éste tendrá lugar con sujeción al siguiente programa:

Primera.—Eliminatorias de 100 metros. Ordóñez, Becerril, Pagaza.

Segunda.—Eliminatoria de 100 metros. Junqueras, Mendi, Bosch.

Primera.—Eliminatoria de 400 metros. García, Puyo, Aguirre, Pérez.

Segunda.—Eliminatoria de 400 metros. Labourdette, Larrañaga, Echeverría, C.

Salto de longitud.—Irigoyen, Elósegui, Yermo, Artiach.

Lanzamiento de disco.—Gahino Lizarza, Final de 400 metros.—Los dos primeros de cada serie.

Primera.—Eliminatoria de 200 metros. Ordóñez, Becerril, Pagaza.

Segunda.—Eliminatoria de 200 metros. Junqueras, Mendi, Bosch.

Salto de altura.—Irigoyen, Elósegui. Final de 200 metros.—Los dos primeros de cada serie.

Final de 3.000 metros lisos.—Miquel, Paul, Diéguez, Peña, Abad, Palma, Andía, Yellosco.

Relevos de 1.600 por 4.

Relevos de 400 por 4.

Final de 100 metros.—(Los dos primeros de cada serie. Despues del salto de longitud).

Como verán los lectores se trata de un magnífico programa, exento de toda monotonia, ya que lo más granado del atletismo nacional ha de tomar parte en él y todas las pruebas que han de celebrarse son emocionantes en extremo.

Becerril, el notabilísimo sprinter, que debido á su importancia claquejó no pudo participar en los Campeonatos de España, se alinearán al lado de Ordóñez. Hay que recordar que en Zaragoza venció á Mendizábal en la final, para dar idea de su valor.

López Bosch también es desconocido en esta provincia, á pesar de significarse como uno de los principales valores castellanos.

En los 400 metros reaparecerá Miguel García, nuestro formidable estilista. Correrá también La Cerda, un castellano desconocido en ésta.

Si tenemos en cuenta que del resultado de las pruebas de mañana depende la designación definitiva de los atletas que hayan de llevar los colores nacionales en París, excusado decir el interés que tiene la reunión de Berazubi.

Los medios de traslado son cómodos, pues á más de auto-cars, los trenes del Norte á la 4'58 y 3 de la tarde, facilitan el traslado, permitiendo el regreso en el correo que pasa á las seis y media por Tolosa y en el rápidito que sale á las ocho de dicha villa.

Mañana daremos á conocer el jurado técnico y oficiales de las pruebas, así como los últimos detalles.

El día 23 del actual, el maratoniano Carreras participará en el total de la distancia (42 kilómetros 195 metros), en un festival atlético que para el citado día se organizará en Berazubi.

En Vergara

UNION AZPEITIANA-ALKARTASUNA

Mañana, jueves (festividad de Corpus Christi), á las cuatro y media de la tarde, tendrá lugar en el campo de Agorrosin este interesante encuentro.

Pruéba del interés que en este partido tiene puesto el Club azpeitiense, es el hecho de que haya venido diferenciándose su celebración por reiterada petición suya y con el fin de que pudiera desplazar los mejores elementos de que dispone.

Es la segunda vez que se ponen frente á freno estos equipos. La primera vez lo hicieron en Azpeitia el mes de abril, y quedaron empatados á dos goles.

El Alkartasuna, que próximamente dará por terminada su temporada para proceder al arreglo de su terreno de juego, alineará su "once" con los mejores elementos de que dispone. En él figurarán, sin duda, los Montoya, Pildain, Múgica, Lombide, Idarraga y otros elementos de indiscutible valía.

El probable equipo de la Unión será el siguiente: Beloqui; Koldo, Aspiazu; Aizunbe, Echeverría (A.); Espel; Olاءchen (J. M.); Sarraide, Olaechea; Espel (C.); Echeverría.

En Irún

S. D. LOS BUENOS AMIGOS

Se pone en conocimiento de todas las entidades deportivas, que en junta general celebrada por esta Sociedad el día 14 de este mes quedó formada su Directiva en la siguiente forma:

Presidente, don Molsés Murguia; vicepresidente, don Federico Echepare; secretario, don Mariano Alfaro; tesorero, don Aniceto Echepare; contador, don Adrián Murguia; vocales, don Francisco Sánchez, don Francisco Alzugaray, don Eusebio Chapartegui y don Juan J. Ponte.

Los retos

PARA LOS HACHAS DE VENTA-BERRI

El infantil del Biyak-Bat de Lasarte reta al equipo de Los Hachas á jugar un partido de fútbol en el campo de Lasarte á las cuatro y media de la tarde. Nuestro equipo se dará á conocer en el campo.

La contestación por este diario.

PARA EL "JUNIOR" DEL ESPERANZA

El Sporting reta al "junior" del Esperanza á jugar un partido el domingo, en el campo y hora que designen.

Nuestro "eleven" será: Paulino; Naya, Gandleras; Moncho, Petit, Beloqui; Chicharín, Altuna, Eizmendi, Nicasio, Boni. Suplentes, Andrade y Echeverría.

PARA EL BETI AURRERA

El Herrera F. C. reta al Betti Aurrera á jugar un partido el domingo, en el campo de las Redes.

Nuestro equipo será: Pachón F.; J. M. Enesteaga, J. Cachorro; H. Aréjula, X. X., I. Ibarbia; J. Huici, M. Olascoaga, J. Azpíroz, J. Azcúe, J. Barra. Suplentes, Arza y Apolaza.

La contestación por este diario.

PARA EL HOSPITAL F. C.

El F. C. Urdanibia reta al Hospital F. C. (amigos de Irún) á jugar un partido, en el campo y hora que designen.

El equipo del Urdanibia será: Alvarez; Martínez, Ruiz; Alonso, Olascoaga, Manzano; Varas, Alvarez, Vicente, La Rosa, Ramírez.

Suplentes, Sesúmaga, Zabala y Eugenio.

Amaikat-Bat

CAMPEONATO PELOTISTICO INTERSOCIOS

Al fin, días pasados se verificó en los salones de este Club la repartición de las medallas á los socios que participaron en los últimos campeonatos de mus, tutu y dominó, los cuales resultaron sumamente interesantes.

Recibían los campeones de estos torneos, Urquiza, Girón, Pintor y otros que no recordamos en estos momentos, nuestras felicitaciones.

Muy en breve quedará ultimado y colocado en el cuadro anunciantes de este Club el campeonato de pelota intérscos.

Por tanto, se ruega á todos los socios que deseen tomar parte en estos encuentros pasen por el Club, á cualquier hora del día, para inscribirse.

Igualmente, se otorgará á los vencedores importantes premios.—La Comisión.

Convocatorias

ARENAS CLUB GROS

Se convoca á Junta general extraordinaria á todos los socios. Esta reunión tendrá lugar á las diez de la noche de hoy, miércoles, en el domicilio social, en primera convocatoria, y caso de insuficiencia de número de socios se verificará media hora más tarde.

Siendo el asunto á tratar muy importante, se encargará la puntual asistencia.—La Directiva.

G. D. ESPERANZA

Se convoca á todos los socios de este Club á Junta general ordinaria para hoy, miércoles, á las nueve en punto de la noche, y extraordinaria á continuación, para tratar del orden siguiente:

Ordinaria: Lectura del acta anterior; lectura de comunicaciones y cuentas; nombramiento de cargos; gestión de la Directiva, y proposiciones generales.

Extraordinaria: Cuestión referente á la expulsión de los jugadores.

Los retos

PARA LOS HACHAS DE VENTA-BERRI

El infantil del Biyak-Bat de Lasarte reta al equipo de Los Hachas á jugar un partido de fútbol en el campo de Lasarte á las cuatro y media de la tarde. Nuestro equipo se dará á conocer en el campo.

La contestación por este diario.

PARA EL "JUNIOR" DEL ESPERANZA

El Sporting reta al "junior" del Esperanza á jugar un partido el domingo, en el campo y hora que designen.

Nuestro "eleven" será: Paulino; Naya, Gandleras; Moncho, Petit, Beloqui; Chicharín, Altuna, Eizmendi, Nicasio, Boni. Suplentes, Andrade y Echeverría.

PARA EL BETI AURRERA

El Herrera F. C. reta al Betti Aurrera á jugar un partido el domingo, en el campo de las Redes.

Nuestro equipo será: Pachón F.; J. M. Enesteaga, J. Cachorro; H. Aréjula, X. X., I. Ibarbia; J. Huici, M. Olascoaga, J. Azpíroz, J. Azcúe, J. Barra. Suplentes, Arza y Apolaza.

La contestación por este diario.

PARA EL HOSPITAL F. C.

El F. C. Urdanibia reta al Hospital F. C. (amigos de Irún) á jugar un partido, en el campo y hora que designen.

El equipo del Urdanibia será: Alvarez; Martínez, Ruiz; Alonso, Olascoaga, Manzano; Varas, Alvarez, Vicente, La Rosa, Ramírez.

Suplentes, Sesúmaga, Zabala y Eugenio.

EL JOVEN

Don Victoriano Gómez y Fernández

falleció ayer a las doce del mediodía

a los 19 años de edad

CONFORTADO CON LOS AUXILIOS ESPIRITUALES

— R. I. P. —

Sus desconsolados padres, don Agustín y doña Aniceta; hermanos, doña Damiana, doña Elvira, doña Roberta, doña Petra y don Fermín; hermanos políticos, don Benigno Rodríguez, don Clemente Cuadrado y don Santiago Martínez; tíos, primos y demás parientes, ruegan á sus amigos encomiendan su alma á Dios y asistán á los funerales que por su eterno descanso se celebrarán hoy MIERCOLES, á las DIEZ, en la parroquia de Santa María, y acto continuo á la conducción del cadáver, por lo que recibirán especial favor.

San Sebastián 18 de Junio de 1924.

Domicilio: PUYUELO, 40.

En Mondragón

El partido de la Asociación de corresponsales

LA SELECCIÓN EMPATA CON LA UNION DEPORTIVA EBARRESA

Como estaba anunciado, el pasado domingo se jugó en el campo de Maiala, de Mondragón, el partido á beneficio de la Asociación de Corresponsales. Fué un éxito, tanto deportivo como materialmente. La Unión Deportiva Eibarresa se encontró el domingo con un equipo muy fuerte, tal vez con el más fuerte, que ha jugado en esta temporada.

La selección también tuvo que trabajar mucho para empalar, aun cuando en el primer tiempo pudo hacer ganar el partido, pues tuvo constantemente dominado al equipo eibarés, pero los delanteros eibarés actuaron mal rematando.

El primer tiempo resultó estupendo. Los eibarés jugaban con verdaderos deseos de ganar, pero sus esfuerzos se estrellaban ante Montoya, Azcoaga y Múgica, de la selección, que el pasado domingo tuvieron una tarde de las mejores. Ellos tres sostuvieron el partido. Montoya, que jugó de medio centro, hizo un partido estupendísimo, entendiéndose con todos los jugadores y llevando la línea media y la delantera, sirviendo siempre la pelota al que veía que estaba desmarcado. Azcoaga, back derecho, sin exageración de ningún género, se le puede considerar, jugando como el domingo, el mejor back de la serie B. Deshacía todo el juego á los eibarés, y á él se debe, junto con Múgica, el no haber sabido la selección derrotada en toda la línea, pues el segundo tiempo fué de constante dominio para los eibarés.

Múgica, el guardameta, estuvo colosal. Hizo unas paradas estupendas, sobre todo el primer chut y el despegue de un corner. El gol que se marcó era inparable, á dos metros de la portería y con el enemigo solo delante. Después de estos tres, que como decimos fueron los mejores el pasado domingo, vienen Echauze, Egulino, Ugaldé, Mugurza, Zarraoa I y Ambrosio. Estos jugaron como siempre, bien. De la selección, no gustaron Agirrebeña y Blas. Este último se que ha sido buen jugador, pero está muy pesado para correr. Idarraga y Zarraoa II tampoco hicieron nada de extraordinario, ni Mendizábal, pues fuera del gol que marcó, no gustó.

Quería haber hecho la reseña con todos los detalles, pero me ha sido imposible. Otro día será. Sólo debemos dar las gracias á todos los que con su concurso han ayudado á los correspondientes.

REAL UNION-REAL SOCIEDAD

La Junta directiva del Club Deportivo de Mondragón, sin hacer caso á los gastos, ha contratado para las próximas fiestas de San Juan á los dos equipos que tan poderosamente llaman la atención en cuantos "fields" actúan.

A no dudar, veremos á Gámborena, Echeveste, Juanegüe y otros que juegan en los primeros equipos de ambos Clubs, pues se asegura que los dos bandos se presentarán completos.

En días sucesivos habremos de este interesante encuentro.—J.

TEATRO TRUEBA

HOY MIERCOLES, 18 JUNIO

Segundo concierto del

Coro de cosacos del Kuban

GRAN ACONTECIMIENTO ARTISTICO

V. Sáenz de Viguera

ODONTOLOGO

Vergara, núm. 4, 1.^o



EL SEÑOR

D. Emilio Casado Gutiérrez

falleció el día de ayer, a las ocho de la mañana, en el Hospital de Manteo, a los 24 años de edad. Despues de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

R. I. P.

Su desconsolada esposa, doña María Salvíde; hija, María del Carmen; padres, padres políticos, hermanos, hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás parientes, suplican á sus amigos se sirvan encenderle á Dios y asistán al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará hoy, á las ocho y media de la mañana, en la capilla del Hospital, y acto continuo á la conducción del cadáver, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

San Sebastián, 18 Junio 1924.

Domicilio: URBIETA, 40.